

Suite aux pluies diluviennes d'août 2008, le barrage de Sougoudou avait subi des dégâts. Afin de le réhabiliter, Iles de Paix a entrepris l'an dernier des travaux d'envergure, notamment pour réaliser un déversoir latéral (voyez le dernier panorama ci-dessous. Il faut se rendre compte que, vu l'intensité des pluies, le barrage déverse dès la 2 ou 3ème pluie !) et consolider définitivement l'ouvrage.

Comme on peut le voir sur les photos, le barrage a une vocation essentiellement pastorale et nombreux sont les troupeaux qui viennent s'y abreuver.

Et tandis que les enfants se reposent sur un tronc, même le chien y trouve son compte avec un peu de fraîcheur bienvenue sous le soleil de midi.

{gallery}lau-marc/201001/sougoudou{/gallery}